

‘Maratón’ de donación de sangre de la comunidad de la UdL

Los estudiantes, profesores y trabajadores de la Universitat de Lleida donaron sangre ayer en el edificio del Rectorado.

Esta “maratón” de donación de sangre se enmarca en el #Reto5mil, una iniciativa de la Red española de universidades saludables (REUS), de la que la UdL forma parte desde el 2011, para celebrar el Día de las Universidades Saludables.

Bajo el lema “Desafíate y dona” se pretende conseguir 5.000 bolsas de sangre entre las 33 universidades que participan en el proyecto, así como aumentar el número de donantes entre los estudiantes.



FOTO: Tony Alcántara / El Banco de Sangre y la UdL firman el convenio

Esta es la primera vez que la UdL se apunta al #Reto5mil, que ha llegado a su segunda edición. La jornada cumplió con el objetivo de llegar a las cien donaciones

Además se informó a las personas participantes de la posibilidad de hacerse donantes de médula ósea.

El Banc de Sang i Teixits y la Universitat de Lleida oficializaron una colaboración que mantienen desde hace años. El director del Banc de Sang i Teixits en las áreas sanitarias de Lleida y Alt Pirineu y Aran. Juan Manuel Sánchez, y el rector de la UdL, Jaume Puy, firmaron el convenio.